

## Hindari Penyalahgunaan Narkoba Bhabinkamtibmas Tanjung Karang Permai Gelar Sosialisasi

Syafruddin Adi - [MATARAM.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://MATARAM.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Nov 14, 2022 - 19:56



Mataram NTB - Saat ini narkotika tidak hanya digunakan dalam bidang farmasi saja, tetapi sudah banyak digunakan untuk keperluan lainnya sehingga menyebabkan terjadinya penyalahgunaan narkotika diberbagai kalangan, Bhabinkamtibmas Kelurahan Tanjung Karang Permai Aipda Hasin M. Albadawi melakukan sosialisasi Narkoba di Aula Kantor Lurah Tanjung Karang Permai, Jalan Batang Hari Raya, No. 1 Lingkungan Barit, Kecamatan Sekarbela, Kota

Mataram. Senin, (14/11)

Bersama Camat Sekarbela Cahya Samudera, BNN Kota Mataram dan Lurah Tanjung Karang Permai dengan peserta lingkungan se-kelurahan Tanjung Karang Permai.

Penyalahgunaan narkoba di Indonesia sudah sampai ke tingkat yang sangat mengkhawatirkan, fakta di lapangan menunjukkan bahwa sebagian besar penghuni Laoas (Lembaga Pemasyarakatan) disebabkan oleh kasus narkoba, ucap Aipda Hasin Albadawi

Meskipun narkoba sangat diperlukan untuk pengobatan dan pelayanan kesehatan, akan tetapi bila digunakan tidak sesuai dengan standar pengobatan bisa berdampak buruk. Pemakaian narkoba di luar indikasi medik dapat menimbulkan hambatan dalam aktivitas di rumah, sekolah atau kampus, tempat kerja dan lingkungan sosial, tambah Aipda Hasin

Mengangkat dari permasalahan yang ada, Bhabinkamtibmas Tanjung Karang Permai Aipda Hasin M. Albadawi juga melakukan edukasi mengenai pengaruh keluarga terhadap penyalahgunaan narkoba. Terdapat beberapa faktor yang menyebabkan penyalahgunaan narkoba dari hasil survey yang dilaksanakan dan yang paling berpengaruh adalah faktor lingkungan termasuk lingkungan keluarga, ungkap Aipda Hasin

Penyuluhan bahaya narkoba yang dihadiri kepala RW, kepala RT, serta perwakilan karang taruna. Materi yang dibawakan dalam penyuluhan bahaya narkoba meliputi pengetahuan umum mengenai narkoba seperti pengertian dari narkoba, jenis narkoba, dan bahaya narkoba.

"Kegiatan ini untuk memberikan pemahaman dan pengetahuan kepada seluruh komponen masyarakat, agar menghindari pelanggaran-pelanggaran hukum dan harapan kami para khususnya para kaum muda tidak juga menjadi korban ataupun pelaku dari berbagai hal-hal yang bersifat negatif," jelas Aipda Hasin.(Adb)